



**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR
HONORABLE CONSEJO PROVINCIAL DE
PICHINCHA**

INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR

“HONORABLE CONSEJO PROVINCIAL DE PICHINCHA”

ADMINISTRACIÓN DE EMPRESA

ALUMNO:

DIEGO VINICIO QUISHPE PROAÑO

CURSO:

EMPRENDIMIENTO

TUTOR

ING. GUSTAVO BÁEZ ITURRALDE

Quito-Ecuador

Actitud de un emprendedor

Introducción

La actitud es algo que constantemente nos acompaña, ya que se encuentra siempre en nuestra vida cotidiana, como en el hogar, con nuestros familiares, con los amigos, en nuestro trabajo, en fin, en todos los ámbitos en los que nos involucramos.

Desarrollo

Podemos decir que, si existe la predisposición sea esta positiva o negativa, esta actitud nos permitirá establecer la manera en la cual vamos a reaccionar ante un evento; de acuerdo a la actitud que pongamos día a día, decidiremos cómo queremos llevar nuestras vidas.

Para que una persona tenga buena actitud solo dependerá de ella mismo, ya que si se deja influenciar por las cosas negativas que sucede a su alrededor, su autoestima decaerá, y lentamente y sin darse cuenta, comenzará a poner excusas para no hacer lo que se propuso en un inicio.

Como un ejemplo en el trabajo, siempre habrá personas que tengan una buena o mala actitud, para realizar lo encomendado diariamente, pero si nos dejamos afectar por la actitud tomada por esas personas el trabajo no será cumplido a tiempo y los únicos perjudicados seremos todos los involucrados.

Nosotros como estudiantes, una vez que tengamos la predisposición de emprender un negocio y crear nuestra empresa, debemos tener muy en claro que, no va ser fácil y que a lo largo del camino vamos a encontrar un sinnúmero de dificultades, y que nos va a llevar bastante tiempo entrar con un producto nuevo e innovador al mercado.

Al inicio debemos tener muy claro los pros y contras de nuestro producto, en que va a ser utilizado, y a quien va dirigido el producto, esto lo vamos realizar de acuerdo a los conocimientos adquiridos en el instituto en el cual nos estamos formando; desde un inicio vamos a tener inconvenientes y problemas, pero desde ese momento deberemos estar motivados y tener una visión a futuro ya que en los primeros meses de nuestra empresa, talvez no consigamos las ganancias que pensamos que vamos a lograr obtener, pero esto no debe quebrantar nuestra actitud, e identificar en que estamos fallando para dar una pronta solución, y así obtener lo beneficios planificado.

Conclusiones

- Un emprendedor debe ser constante, y sobrepasar los inconvenientes que lleguen en la creación de la empresa.
- No dejarse vencer por los malos deseos de otros
- La actitud que tomemos, es la que nos ayuda a desenvolvemos ante los problemas y exigencias en el día a día.
- Un Emprendedor debe ser siempre positivo, ser constante y ser inconformista.